
                                   令和 2 年 6 月 23 日発行 

  広報  ふ な き の 里     

                        発行 第 45 号        船城地区自治協議会 

  船城地区自治協議会令和２年度スタート                        

 梅雨の候、皆様方におかれましては益々ご健勝の事とお喜び申し上げます。日頃は、自治協議会

活動にご協力頂いておりますこと深謝申し上げます。本年度は、コロナウイルス感染拡大防止の

ため、令和 2 年度通常総会は書面表決にて行いました。すべての議案については、過半数の賛成

をもって可決されました。 

                               船城地区自治協議会 

       令和２年度事業 

 

 

※年間を通じての事業  ・ふなきの里づくり委員会 ・三役会（毎月） ・広報誌の発行   

・ホームページの更新  ・歴楽 FUNAKI（年 4回） ・防犯パトロール（自治会単位） 

・緑花事業 ・お帰りボランティア ・コミュニティビジネス検討 

・憩いの場つくり（カフェ・カラオケ・子育て支援・クリスマス会） 

★コロナウイルスの関係で事業等は昨年同様で立案しています、今後の状況等により変更するこ

とがありますので、ご了承ください。        

月 日 活  動  名 

4   各部委員会（役員交代による委員会） 

  13日 自治協議会会計監査 

5  23日 船城地区自治協議会総会 

7 月～

8 月 
 施設開放（自由にご利用下さい）  9時～17時 

7 月 29日、31日  8月 2日、5日、7日（5日間） 

    

14日 

第 47回船城ふるさと祭り 

ソフトボール大会等       ※内容は検討 

 9  健民運動会 

10    住民人権学習  各自治会 

11 8 ふなきクリーン作戦 

   校区事業（人権学習） 

  12  子ども会クリスマス会 

1   1 日 元旦マラソン大会 

2   上旬 高齢者お昼の集い 



        令和 2年度里づくり委員の紹介（敬称略） 

 

健康部 部長  足立憲道        環境部 部長  岸部 勇 

      副部長 山本紘恵            副部長 荻野房子 

      委員  安達あおい           委員  足立啓子 

          藤田俊介                岸部義嗣 

          岩城めぐみ               中野宏美 

          森本真由子               安田和典 

          金川 進 

  文化教養部 部長  荻野敏久 

        副部長 金川智美 

        委員  池口和美  臼井隆二  小田剛平  井上浩一  足立由紀子 

 

   令和 2年度から 2年間お世話様になります。よろしくお願いします。 

里づくり委員会で令和 2 年度事業について協議を行いました（6 月 11 日） 

 

① 船城ふるさと祭り             ②健民運動会について 

第 1部及び第 2部すべて中止         午前中小学校の部は縮小して実施予定 

ただし、打ち上げ花火のみ実施        午後健民運動会は中止 

打ち上げ時間：20時から 

打ち上げ場所：昨年同様船城小学校      

       より東側          ③元旦マラソン大会について 

自宅から見て楽しんでください！         11 月頃決定します 

  

★なお、事業実施時にはチラシ等で皆さんにお伝えします。 

子育て支援事業について 

6 月 4 日・9 日・12 日の 3 日間小学生及び中学生のご家庭に昼食のお弁当を配布いたしまし

た、今回コロナウイルスの関係で学校も臨時休校になり、保護者の皆さん方の昼食準備等の

負担を少しでも軽減するため、地域内のお店にご協力を頂き、事業を実施しました。 

利用者の声：とっても助かりました。                

子どもの声：嬉しい、楽しみでした。 

お弁当配布にかかわっていただいた皆様方ありがとうございました。 

お知らせ                       6 月から 100歳体操も再開 

★7月から船城カフェ再開のおしらせ        皆さん元気に体操されています。 

日時:7月 13日（月）13 時 30分から 15時 30 分    

場所：ふなき荘 

 

   ★歴楽 FUNAKIにつきましては、秋以降の実施を 

考えています。今、しばらくお待ちください。 


